

IRDA – INSTITUT DE RECHERCHE ET DÉVELOPPEMENT EN AGROENVIRONNEMENT

Client : MDA architectes / Ville de Saint-Bruno de Montarville
2010

Nos services ont été retenus afin de réaliser la conception du périmètre du nouveau pavillon du Centre de recherche IRDA. Cette plateforme en agriculture biologique a pour mission d'offrir une structure d'accueil et un site qui répondent aux normes biologiques de référence pour réaliser des activités de recherche, de développement, de formation et de diffusion au grand public en matière de production végétale biologique. Les aménagements d'aspect naturel étaient voués à accompagner l'utilisateur dans un cadre enchanteur, le tout soutenu par la mise en valeur de l'étang | marécage, l'aménagement de sentiers, et la continuité des espaces intérieurs et extérieurs par le prolongement de la cafétéria en terrasse et agora extérieure.

